

消費生活 だより

開運商法にご用心

A 開運グッズの購入をきっかけに、高額な祈とうサービスや商品を契約させられる相談が寄せられています。

Q お金が多く払うことで運が開けたり幸せになつたりするわけではないことを理解し、不安をあおるようなことを言われてもきっぱり断りましょう。

電話で勧誘されて契約した祈祷サービスや商品などについては、クリーニング・オフ等ができます。早めに消費生活相談窓口にご相談ください。

業者から電話があり、運気がアップしていないと話すと、高额な祈とうサービスを勧められました。後日、雑誌広告を見て開運ブレスレットを購入しました。後日、アッピングしないと話すと、高額な祈とうサービスを勧められました。

4月の消費生活相談 (専門相談員による面談)



西濃6町のどこでも相談ができます(予約優先)。各会場とも午前10時～正午、午後1時～3時です。

相談会場	専門相談員配置日	電話番号
垂井町	4/12(水)	☎22-1152
QRコードからも予約できます		
関ヶ原町	4/26(水)	☎43-0070
養老町	4/3(月) 17(月)	☎32-1108
神戸町	4/10(月) 24(月)	☎27-3111
輪之内町	4/6(木) 20(木)	☎68-0185
安八町	4/13(木) 27(木)	☎64-3111

問 企画調整課 生活安全係 ☎22-1152

あったかい 言葉がけ運動

たくさんのが応募ありがとうございます。
ご応募の中から一部を紹介します。(原文のまま掲載)



毎日、登下校ですれ違つておばあちゃんが「あなたの声を聞くと元気がもらえる」と言つてくださって、とてもうれしかったです。「私も、誰かに元気を与えることができるんだ!」と感じたし、これからも挨拶を続けていきたいと思いました。

家の周りの落ち葉を掃いていると、通られる方から「ワーケー、きれいになると気持ちいいですね。」と話しかけられました。掃いても落ち葉がたまる季節ですが、きれいになる道を見ながら、「また、掃こう!」という気持ちになりました。

【表佐地区住民】

登下校の時に、地域の人や横断歩道で止まつてくれた車の運転をしている人に、あいさつやお礼をすると、必ずあいさつを返してくれるし、たまに笑顔で返答をしてくれたり、「学校がんばってね。」というような声をかけてくれる人がいるということが、とてもうれしいです。

【合原小4年】

友だちからの何気ない「ありがとう。」という言葉が、シンプルだけど心にしました。特に何もなくても「ありがとう。」と感謝を伝えられる心が優しくてあつたかいと思います。私も優しくあつたかい心の持ち主になりたいです。

【東小6年】

いつも、夕食の準備をしていますが、献立に悩みながら、栄養のバランスや好みを大切に考えて作っています。孫から「とってもおいしいよ。」また、作つてね。」「ありがとう。」と言われ、時には、「おばあちゃんの作るものは、何でもおいしいよ。」と言わると、心があたたかくなり、疲れがとれる気がして、やりがいを感じます。

【不破高一年】

【岩手地区住民】

問 青少年健全育成町民会議 生涯学習課 社会教育係 ☎22-1154